

## Jum'at Bersih, Babinsa Koramil 0602-01/Kota Serang Kegiatan Karya Bhakti

Aang Nopriyadi - [SERANG.JOURNALIST.ID](https://SERANG.JOURNALIST.ID)

Feb 2, 2024 - 12:36



Kota Serang - Personel Koramil 0602-01/Kota Serang, yang dipimpin oleh Babinsa Serka Arisman Simarmata, bersama Pemerintah dan masyarakat, melaksanakan kegiatan karya bhakti di Lingkungan Domba, Rw.06, Kelurahan Lopang, Kecamatan Serang, Kota Serang. Kegiatan ini bertujuan untuk membersihkan saluran air atau drainase yang tersumbat di sepanjang jalan Lingkungan Domba, sebagai upaya menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman. Jumat, (2/2/2024)

Dalam kegiatan karya bhakti ini, Babinsa Serka Arisman menunjukkan sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Pembersihan dilakukan secara menyeluruh dengan menghilangkan tumpukan sampah yang menyumbat saluran air di sepanjang jalan.

Karya bhakti ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat setempat. Warga Lingkungan Domba Rw.06, Babinsa Koramil 0602-01/Kota Serang, Kepala Kelurahan Lopang, Kepala Kelurahan Cimuncang, Kepala Kecamatan Kota Serang, Lingkungan Hidup (LH) Kota Serang, Polsek Serang Kota, Danramil 0602-01/Kota Serang. Puluhan masyarakat sekitar juga turut ambil bagian dalam karya bhakti, menunjukkan partisipasi aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan mereka.

Serka Arisman menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bentuk kepedulian bersama. Ia juga menekankan agar masyarakat turut berperan aktif dalam menjaga kebersihan di lingkungan sekitar, sehingga dapat menciptakan tempat yang bersih, sehat, dan nyaman.

Kepala Kecamatan Serang menambahkan bahwa dengan digalakkannya Jum'at bersih semoga dapat memupuk rasa dan jiwa gotong royong serta menumbuhkan rasa peduli terhadap lingkungannya masing masing guna menjaga dan merawat kelestarian lingkungan sehingga tidak menimbulkan banjir.

Melalui karya bhakti ini, diharapkan lingkungan sekitar Kelurahan Lopang dapat terus terjaga kebersihannya, memberikan dampak positif pada kesehatan masyarakat, serta meningkatkan rasa kebersamaan dalam menjaga lingkungan hidup. Selama kegiatan karya bhakti berjalan dengan tertib, lancar dan aman".  
Tegasnya